

Nombre del alumno:

Alfredo Hernández Pérez

Nombre del profesor:

Mtra. Adriana Marisela Morales Sol.

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Desarrollo humano

Nombre del trabajo:

Mapa conceptual del tema:

“emoción y sentimientos”

EMOCION Y SENTIMIENTOS

ES

CARACTERISTICAS GENERALES

Emoción: estado de gran excitación acompañado de cambios viscerales y glandulares, que se manifiestan en forma de patrones complejos de comportamiento.

Sentimiento: experiencia de agrado o desagrado que sufre el "yo" sin ser el placer o el dolor físico, aunque en ocasiones surgen de ellos.

FORMA EN QUE SE MANIFIESTAN Y DESARROLLAN LAS EMOCIONES

- La emoción afecta a todo el organismo
- La emoción puede constituir un estado de desequilibrio del organismo
- La emoción generalmente constituye una preparación para actuar
- Las emociones se manifiestan física y psicológicamente.

CAMBIOS FISIOLÓGICOS

Palidez del rostro, hundimiento en las mejillas, caída del maxilar inferior, aumento de la altura visible del ojo, dilatación de la pupila, temblor de manos y voz, inmovilidad, agazapamiento, contracciones, gritos, llantos.

CONDUCTA EMOCIONAL EN LA INFANCIA

Las emociones se presentan desde el primer día de vida. Los recién nacidos demuestran claramente cuando están tristes, a lo cual emiten un llanto agudo, agitan los brazos y piernas y tensan el cuerpo. Este tipo de conducta demuestra el estado emocional.

En contra parte, cuando están contentos manifiestan otro tipo de conductas, no obstante es más difícil detectar cuando están contentos los bebés. A medida que pasa el tiempo, los bebés responden más a las personas sonriendo, balbuceando, alzando los brazos para que los carguen y eventualmente acercándose a ellas.

Sonrisa

Por lo general se manifiesta hacia el primer mes de vida y la risa hacia los cuatro meses de edad. Estas respuestas son universales en los humanos y parecen ser no aprendidas

Son considerados innatos, algunos temores, como son los que se tienen a la oscuridad o a los animales, maduran en tiempos distintos, los niños de aproximadamente cinco años de edad, manifiestan escaso temor a las serpientes, pero los adolescentes retroceden con horror ante una inocua serpiente.

Temor

Temor a los extraños y ansiedad a la separación

La ansiedad ante los extraños se refiere a la respuesta negativa del bebé ante el acercamiento de una persona extraña.

La ansiedad a la separación es la infelicidad, el llanto y la molestia que siente el niño cuando el padre u otro adulto con el cual ha llegado a establecer lazos de afecto está ausente.

